



Pressemitteilung

Mittwoch, 12. Juni 2024

Eigenbetrieb
Heinrich-Schütz-Konservatorium
der Landeshauptstadt Dresden
Abtl. Presse/Öffentlichkeitsarbeit
Glacisstraße 30/32
01099 Dresden
Tel.: (03 51) 8 28 26-19
oeffentlichkeitsarbeit@hskd.de
www.hskd.de

30 Jahre Bogenschützen am Heinrich-Schütz-Konservatorium Dresden **Das größte Orchester der Städtischen Musikschule lädt zum Jubiläumskonzert**

»We go together« – »Wir gehen gemeinsam«. Das Motto, welches sich die Bogenschützen des Heinrich-Schütz-Konservatoriums für ihr großes Jubiläumskonzert am 15. Juni 2024 | 17 Uhr im Konzertsaal der Hochschule für Musik Carl Maria von Weber Dresden gewählt haben, spielt gleichsam auf mehrere Umstände an.

Zu allererst auf die gemeinsame Gestaltung des Festkonzertes mit dem Modernen Konzertchor Let's Sing Dresden unter der Leitung von Nico Müller. Doch nicht allein diese generationsübergreifende und für alle Mitwirkenden sehr bereichernde Kooperation macht das Gemeinsame aus. Sylke Hebenstreit, die Leiterin der Bogenschützen, holte für das Festkonzert auch vier Studenten und einen ehemaligen Studenten der HfM »mit ins Boot«, die einzelne Werke für das Streichorchester arrangierten und sich also auf diesem anspruchsvollen Feld ausprobieren konnten. Zuletzt steht das Motto für einen der schönsten Nebeneffekte des Musizierens in Ensembles: Das Entstehen eines ganz besonderen Gemeinschaftsgefühls, welches auch das Publikum spüren kann.

Die Zuhörenden erwartet am 15. Juni ein kurzweiliges Programm voller Hits und bekannter Melodien aus Filmen wie »The Addams Family«, »Sister Act« oder »The Lion King«, ungebremste Musizierfreude und sicherlich den einen oder anderen Ohrwurm für den Nachhauseweg.

Karten zum Preis von 5€ für Erwachsene | 3€ für Schülerinnen und Schüler sind an der Tageskasse erhältlich.

Seit 30 Jahren bietet Streichinstrumentalistinnen und -instrumentalisten die Möglichkeit, sich mit vorrangig populärem, zeitgenössischen Repertoire im Orchesterspiel zu üben. Mit circa 65 Mitwirkenden im Alter von 11 bis 16 Jahren ist das von Sylke Hebenstreit geleitete Orchester zudem das größte des Heinrich-Schütz-Konservatoriums. Gegründet wurde das Orchester, welches aus dem Kinderorchester der Städtischen Musikschule hervorging, von Manuel Wilke.

Einmal wöchentlich trifft sich das Orchester gemeinsam mit Schlagwerkern und erarbeitet jedes Schulhalbjahr ein neues Programm. In der Regel geben die Bogenschützen vier bis sechs Konzerte jährlich. Probenwochenenden sind weitere Höhepunkte im Jahreskalender und fördern den Zusammenhalt des Ensembles.

Kontakt: Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Franziska Haupt (0351) 8 28 26 19.

Foto: Blicklicht Photographie